



TOCO-TON 明科

No. 50 R7. 12. 19 発行
TOCO-TON 指導主事

1 明南小『明南まつり ~明南まつり実行委員会企画~』 12月17日(水)



みなさんこんにちは。明南まつり実行委員長の〇〇です。今日は、待ちに待った明南まつりです。環境委員のみなさんが、看板を作ってくれました。ありがとうございました。

今年は、有志によるステージ発表と毎年行っている全校ダンスに加えて、ぼくたち実行委員が中心になって考えてきた全校企画があります。

ステージ発表では、個人やグループ、そしてクラブの発表があります。どんな発表があるか楽しみですね。がんばって発表してくれるみなさんに、心をこめて温かい拍手を送りましょう。また、全校ダンスは学年ごとに違うパートを踊ります。ダンサーのちびゆりさん・Azsaさん・CHOPPA→さんに教えていただいたことを思い出して、練習の成果を十分に発揮しましょう。そして、明南まつり初めての全校企画『ハンターハンターミッション』は、逃走中と宝探しが合体したゲームです。ルールを守って、みんなで楽しめましょう。

今年の明南小まつりもみんなで盛り上げて、明南小学校を笑顔でいっぱいにしましょう。

インフルエンザ流行により延期した明南まつりが17日(水)に行われました。上記は、はじめの会での、明南まつり実行委員長あいさつです。以前の通信でも紹介しましたが、昨年度までとの大きな違いは、子ども主体で計画や運営ができるように、児童希望者による実行委員会を組織して進めてきました。職員は、フォローやアドバイスをしたり、企画に参加し盛り上げたりして、子どもたちと一緒に明南まつりを楽しみました。

<ステージ発表>

最初に、有志によるステージ発表が行われ、クラブの発表・ダンス・朗読劇・パネルシアター・学習発表劇等、10チームが希望参加しました。

子どもたちの発表はどれも素晴らしい、みんなで手拍子をして応援したり、大きな拍手を送ったりする姿も印象的でした。発表者と参観者のどちらもが大切で、その一生懸命さが素晴らしい発表会につながったと思います。



<全校企画『ハンターXミッション』>

明南まつりで、今回のような全校企画を行うのは初めてかと思います。実行委員会で検討を重ね、全校のみんなで楽しめる企画として考えたのが「ハンターXミッション」です。子どもたちは縦割り班チームでトライし、廊下を歩いて往復している Teacher ハンターズ3名（前しか見ない・振り向かない）に見つからないように、4つのミッションをクリアすることが目的です。子どもたちもノリノリ、職員もノリノリで、大いに盛り上りました。来賓の皆さんも縦割り班に加わり、ハラハラ・ドキドキの企画を楽しみました。



<全校ストリートダンス『SONOMAMA』>

5年目となる『全校ストリートダンス』、新曲になって2年目です。保護者・来賓に参観していただき、練習してきたダンスを全校で楽しみました。

ダンスの後、ダンサーさんから「一人一人の本気が感じられて凄くよかったです。感動した。一人一人の好きなものは、これからもみんなを救ってくれる。まず、目の前にあるものを、本気でがんばってほしい。これからも応援しています！」との感想をいただきました。



<おわりの会終了後 全員で写真撮影>

